

juillet 2014

Legallais

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Fedis](#)

Carton Collector pour la liberté



Pour l'entreprise caennaise Legallais, elle-même bombardée

durant la nuit du 7 au 8 juin 1944, le débarquement des forces alliées sur les côtes normandes revêt naturellement une importance toute particulière. Très largement médiatisé, le 70ème anniversaire de cet événement a également été commémoré par le distributeur d'Hérouville Saint-clair qui a édité 60 000 exemplaires d'un modèle collector de son carton d'expédition signé pour l'occasion « La Normandie fête la liberté ». Utilisé tout au long du mois de juin, cet emballage a mis en avant la Normandie et véhiculé un message de dynamisme et d'optimisme pour l'avenir bien éloigné de l'autopromotion classique.